

Annexe IV : Notification de fermeture en temps réel prévues par le règlement (UE) n°724/2010

Notification de fermeture en temps réel pour la protection du cabillaud et des espèces associées (lieu noir, églefin, merlan), dans les eaux sous juridiction française en zone IVc

Ce document a pour but de vous informer de la fermeture de la zone délimitée ci-dessous pour la protection du cabillaud et de ses espèces associées, en conséquence des résultats de l'analyse des captures dans la ZEE française – division IVc.

La zone maritime, délimitées par les coordonnées (WGS 84) indiquées dans le tableau ci-dessous est fermée à tout navire de pêche quel que soit son pavillon du 16/01/2025 à 02h18 min TU jusqu'au 05/02/2025 à 23h59 min TU.

POINT	LATITUDE	LONGITUDE
A	51°28,80'N	002°06,53'E
B	51°28,80'N	002°11,80'E
C	51°21,80'N	002°11,80'E
D	51°21,80'N	002°03,0465'E

Peuvent continuer à pêcher les chalutiers pélagiques, les senneurs, les navires utilisant des filets dérivants ou des turlottes (jigger) ciblant le hareng, maquereau, chinchard ainsi que les caseyeurs, les fileyeurs et les navires armés à la drague à coquillages.

Sont également concernés par la notification de fermeture les navires de plaisance battant pavillon français susceptibles de pêcher ces espèces ainsi que les navires de plaisance battant pavillon d'un Etat membre ou d'un Etat tiers dans les eaux territoriales seulement.

Le Centre National de Surveillance des Pêches

Le : ____ 15 janvier ____ 2025

L'administrateur des affaires maritimes
Célia d'HERVÉ
Chef du CNSP - CROSS-A ETEL



**Notification of a real time area closure for the protection of cod
and associated species (saithe, whiting, haddock)
in the waters under the French jurisdiction – division IVc**

The purpose of this notification is to advise you, in accordance with EU Regulation n°724/2010, of a real time area closure for cod and associated species in effect as a consequence of catch analysis in the French EEZ – division IVc.

The sea area, formed by the coordinates (WGS 84) in the table below, is closed for a period from 02h18 TU on 01/16/2025 to 23h59 on 02/05/2025 to fishing vessels :

POINT	LATITUDE	LONGITUDE
A	51°28,80'N	002°06,53'E
B	51°28,80'N	002°11,80'E
C	51°21,80'N	002°11,80'E
D	51°21,80'N	002°03,0465'E

Pelagic trawls, purse seines, driftnets and jiggers targeting herring, mackerel, horse mackerel, gillnets, pots and scallops dredges may be used inside the area.

In the French territorial waters, the area is also closed to leisure vessels of any flag state under the same conditions.

FMC France

01 / 15 / 2025

L'administrateur des affaires maritimes
Célia d'HERVÉ
Chef du CNSP - CROSS-A ETEL

